

UN BUDGET 2026 SANS REVERSEMENT POUR LA RESTAURATION COLLECTIVE ?



lors du dernier CSEE de la DO IDF, les élu-e-s de la CFE-CGC et la représentante de CAT ont voté un budget qui supprimerait la possibilité aux salarié-e-s de la DO IDF d'avoir accès aux restaurants d'Orange dans les conditions d'aujourd'hui. Nous serions considérés comme des "extérieurs" avec un coût du repas moyen multiplié par 4 !

SAUVER NOTRE RESTAURATION COLLECTIVE !

Heureusement la CGT, la CFDT, FO et SUD ont voté contre ce budget néfaste : pour l'instant, mais seulement pour l'instant, notre restauration collective est sauvée !

Cependant nous nous retrouvons sans budget ASC pour 2026 ! Le budget CGT-SUD n'ayant pas recueilli suffisamment de votes !

CGT, CFDT, FO et SUD devaient donc se mettre autour de la table pour élaborer un nouveau budget ASC pour 2026.

Ce budget aurait forcément été un compromis prenant en compte les propositions de chaque organisation.

Malheureusement, la CFDT a refusé cette possibilité. Le budget 2026 sera donc soit bloqué soit nous perdrions la restauration collective !

UNIQUEMENT DES TITRES RESTAURANT ? MAUVAISE IDÉE !

- Vous payez 40% soit 4,8 euros du montant du titre (retiré sur votre fiche de paie)
- Pour 12 euros vous ne pouvez pas manger de façon équilibré
- Il manque au minimum 1,5 million d'euros sur le budget proposé par la CGC pour que nous puissions tous bénéficier chaque semaine travaillée de 5 titres restaurants à 12 euros
- Cette décision mettrait en danger la totalité des restaurants Orange
- Considérant qu'il s'agit d'une augmentation du pouvoir d'achat et non d'une ASC, le gouvernement a la volonté de taxer à hauteur de 8 % les titres restaurants (Proposition budget Bayrou puis Lecornu 2026).

N'hésitez pas à interpeller les élu-e-s responsables de cette situation !